<u>Fernando Enrique RAMÓN CASAS, von der Bruderschaft Valencia, Spanien,</u> neuer Bischof

Heute, am 6. November 2024, hat Papst Franziskus unseren Bruder Fernando Enrique zum Weihbischof von Valencia ernannt. Große Freude für alle inmitten des Schmerzes und der Tragödie in diesem von der DANA-Katastrophe geprägten Land. Trotz des Leids

so vieler Menschen ist es eine gute Nachricht, die im ganzen Land zur Solidarität geführt hat.



Fernando ist 58 Jahre alt. Er war 13 Jahre lang Rektor des Großen Seminars von Valencia und zwei weitere Jahre lang als Ausbilder tätig. Seit letztem September ist er Bischofsvikar des Vikariats V von Valencia, "Llíria-Requena-Ademuz". Darüber hinaus ist er Professor für Heilige Schrift an der Theologischen Fakultät San Vicente Ferrer und Direktor der Akademie für biblische und orientalische Sprachen. Davor war er am Päpstlichen Institut Johannes Paul II. und Kanoniker der Kathedrale. Er wurde in Valencia geboren, lebte jedoch immer in der Stadt Xirivella (in der Region Huerta Sur, im Großraum der Stadt

Valencia). Er trat 1988 in das Große Seminar La Inmaculada ein, wo er seine gesamte Ausbildung vertiefte: das philosophische Biennium in Moncada und das Theologie- und Pastoralstudium in Valencia.

Er schloss sein Studium der Religionswissenschaften an der Theologischen Fakultät San Vicente Ferrer in Valencia ab und schloss sein Studium in Rom ab, wo er am Päpstlichen Bibelinstitut das Studium der Heiligen Schrift abschloss und Doktorandenkurse an der Päpstlichen Universität Gregoriana in Rom absolvierte (1998-2005).). Zuvor war er als Religionslehrer an verschiedenen Schulen tätig. Pfarrer in verschiedenen Städten in Valencia und Alicante. Er ist seit 30 Jahren als Priester tätig. In diesen Jahren war er auch Kaplan des Klosters der Oblatinnen Christi des Priesters. Außerdem war er Berater der Cursillos de Cristiandad-Bewegung in Valencia und Animator eines Teams Unserer Lieben Frau.

Fernando, herzlichen Glückwunsch und mögest du immer wie Schafe riechen und vorletzter sein. Eure Bruderschaft von Spanien wir wünschen euch, dass ihr ein guter Hirte seid.



